

Michael Tschanz

1947 – 2023

Dr. phil II – Geograph
und

Weltenbummler

Ich habe diese Welt für immer verlassen und meine letzte Reise angetreten.

In meinem Leben habe ich viele Teile dieser Erde und unzählige Länder intensiv kennenlernen und erleben dürfen. Das Wissen und die Erfahrung daraus konnte ich während 34 Jahren mit viel Leidenschaft an der Kantonsschule Oerlikon im Geographie Unterricht weitergeben.

Lebt wohl und danke für gemeinsam Erlebtes, freundliche Worte, schöne Begegnungen und Freundschaften.

Meine Asche ist im Friedwald auf dem Höggerberg beigesetzt.